



**CIE** *Automotive*

**A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

**OTRAS COMUNICACIONES**

De conformidad con la legislación del mercado de valores, adjunto acompañamos copia de la nota de prensa que se hará pública inmediatamente después de esta comunicación.

Azkoitia, a 15 de diciembre de 2003

Roberto Alonso  
Secretario General



## Nota de Prensa

### **CIE AUTOMOTIVE ENTRA EN LA PLATAFORMA C1 DE FORD, MAZDA Y VOLVO**

#### **Supondrá ventas por 300 millones de euros**

Bilbao, 15.12.2003– CIE Automotive, uno de los principales grupos de componentes de automoción europeos en su especialidad multitecnología, ha entrado en la plataforma C1 para FORD, MAZDA y VOLVO. El contrato supondrá ventas de 300 millones de euros durante la vida de los vehículos.

La relevancia de este pedido viene dado porque CIE Automotive aporta componentes en sus cuatro tecnologías para distintas zonas del vehículo: chasis (cubos rueda y anillos de rodamientos en forja mecanizada; componentes de freno en estampación), cajas de dirección (aluminio), soportes antivibración (estampación y aluminio), interiores (conectores, cajas batería, en plástico).

La capacidad de desarrollo de CIE Automotive se ha manifestado en diferentes etapas del lanzamiento de estos nuevos productos: partir de “blackbox” o necesidad del cliente; modelos 3D; estudios de elementos finitos; simulación numérica de conformado de metales y de llenado para piezas fundidas en aluminio y de inyección de plásticos previa a la fabricación de utillajes; fabricación de prototipos; y optimización topológica de diseños.

Otro elemento significativo proviene del hecho de que el suministro de los productos se realizará a escala global para Alemania, USA, España, Hungría, Polonia, Gran Bretaña y Filipinas.

CIE Automotive está inmersa en un proceso de crecimiento continuado que le permitirá al final del año superar sus previsiones y lograr unas ventas cercanas a los 600 millones de euros.

La compañía ha obtenido en los nueve primeros meses de 2003 una cifra de negocios agregada de 467,5 millones de euros (consolidada de 421,2 millones), un 20,2% más que en el mismo período de 2002.

Durante el ejercicio 2004 se han incorporado al Grupo dos nuevas empresas: GAMEKO en Alava y PROMOAUTO en Brasil, y se ha inaugurado la nueva planta en Chequia, CIE Plasty. Además, CIE Automotive ha adquirido el 100% de sus filiales brasileña (Autometal) y portuguesa (Plasfil).

El Grupo se estructura en cinco divisiones (Aluminio, Forja Mecanizada, Metal, Plástico y Acero) y cuenta con 29 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México-. La plantilla de CIE Automotive asciende a 5.400 personas.